

# El tiempo está cerca

Vivimos hoy en un tiempo especial. Hace más de 2600 años Dios le reveló al profeta Daniel el completo desarrollo de los Imperios en el mundo hasta nuestros días, e incluso más allá (véase Daniel 2). Dios usó una estatua como línea de tiempo para mostrarle a Daniel cual potencia seguiría al Imperio de Babilonia: el Imperio Medo-Persa, que tomó Babilonia en el 539 a.C. Por si fuera poco, Dios reveló a Daniel también el siguiente Imperio: Grecia (véase Daniel 8:21). Y así realmente ocurrió en el año 331 a. C. cuando Alejandro Magno conquistó el Imperio Medo-Persa, exactamente como se había predicho en el libro de Daniel.

Luego mostró Dios el siguiente Imperio mediante las dos largas piernas de la estatua: el Imperio Romano con sus desarrollos. También esto ocurrió exactamente. En el año 31 a. C. se convirtió Augusto en el primer emperador romano. Así como las piernas constituyen proporcionalmente la parte más larga de la estatua, así constituyó el Imperio Romano, con todas sus formas, el mayor espacio de tiempo: primero el Imperio Romano como tal, luego la Iglesia Romano-Católica y el Sacro Imperio Romano Germánico.

¿Cuál forma de gobierno siguió al Imperio Romano? También esto fue revelado al profeta Daniel. Al final de las piernas en la estatua encontramos los pies – y éstos eran de hierro y barro entremezclados. En la Biblia el hierro representa el Poder y el barro el Pueblo: estando el hierro mezclado con el barro reina entonces el Pueblo. Y así mismo ocurrió también históricamente. Con la Declaración de Independencia de los Estados Unidos en 1776 y la Revolución Francesa en 1789 se sentarían las bases para la democracia (en griego *dēmos kratós*, el poder del Pueblo). Hasta hoy vivimos en el tiempo de la democracia, pero, ¿cuánto más?

Recientes acontecimientos como el Brexit y la elección presidencial en Estados Unidos hacen tambalear el sistema democrático. La Prensa habla ya del final de una época. La gran pregunta es entonces: ¿Qué viene luego de la democracia? Tampoco eso escondió Dios a Daniel. En Daniel 9:27 sabemos cuándo terminará nuestra época actual. Tan pronto como en Oriente Próximo se firme un tratado de paz que permita a los judíos traer ofrendas al Monte del Templo en Jerusalén, empezarán los últimos siete años de esta época. Estos siete años se dividen en dos períodos de 3,5 años cada uno.

Durante los primeros 3,5 años reinará la paz y la seguridad (véase 1 Tesalonicenses 5:3). Luego vendrá un tiempo en el cual la democracia será removida: los diez dedos de la estatua. Éstos son diez naciones que darán su poder al Anticristo. Los segundos 3,5 años son nombrados en la Biblia como el gran día de la ira de Dios (véase Apocalipsis 6:17). Este será el peor de los tiempos que han acontecido en la Tierra, la gran tribulación. Cuando este tiempo pase vendrá el Reino de Dios sobre la Tierra para establecerse por siempre (véase Daniel 2:44). Todo esto se nos aproxima.

Debemos estar preparados a tiempo. ¿Aún no crees que Jesucristo es el Hijo de Dios? Entonces acéptale como tal y hazte bautizar (véase Marcos 16:16). ¿Ya eres cristiano? Entonces permítete madurar en tu vida como creyente (véase Hebreos 6:1). Dios llama hoy a los vencedores de entre los cristianos (véase Apocalipsis 3:21).

El tiempo está cerca.

